
 

本日のロータリーソング   

 「それでこそロータリー」 

どこであっても  やあと言おうよ 

見つけた時にゃ  おいと呼ぼうよ 

遠い時には     手を振り合おうよ  

それでこそ     ローローロータリー    

２０１７年１０月１７日発行               第２８２０回例会 

 

 

 

 

 
 

―本日のプログラム― 

       招待卓話  龍ケ崎農業協同組合 代表理事組合長 木村透様 

  

―次回以降のプログラム― 

       10/24 米山奨学生卓話 タイ・ウンセンさん 

          10/31  米山記念奨学会  沼野晃広委員長 

              11/7  祝事、地区ロータリー財団  

グローバル補助金担当  

佐藤敏近委員 

 

第 2819 回例会記録（2017 年 10 月 10 日開催） 
 

点鐘・ソング 寺田会長 ・ 我等の生業 

ゲスト 地区社会奉仕総括委員長 郡司孝夫君（水戸西ＲＣ） 

会長報告 

寺田会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10/10 の理事会で下記の議案が承認されました。 

① １１月のプログラムについて      

７日  祝事・地区ロータリー財団 グローバル補助金担当 佐藤敏近委員卓話 

１４日 長期交換留学生卓話 パット君 ・ 残時間により５分間卓話で対応 

２１日 新会員卓話  島倉秀也君     

２８日 疾病予防と治療月間  卓話 「免疫力向上」 久保武士君  

②新入会員の承認について 

③その他        

  1.ふれあい広場について（１０月１５日開催）  

   ・メーキャップ扱いとする ・青いブレザー着用（任意） 

 ・花の苗プレゼント  

2.新会員向けオリエンテーション（１０月２２日開催）   



幹事報告 

関野幹事 

 

          

・「この指とまれ」プロジェクトへの賛助アンケート 

・この三連休にライラが大洗で開催され、交換留学生のパット君が最優秀研修生

賞を頂いたそうで、とても楽しく過ごしてきたようです。 

委員会報告 

出席委員会 

杉野（美）委員 

 

 

 

親睦活動委員会 

小島（律）委員長 

 

 

社会奉仕委員会 

大竹委員長 

 

会員３５名、出席２７名 出席率：   77.14％ 

先々週の訂正出席率：   100％ 

欠席：秋田君、阿部君、荒井君、池田君、北君、滝澤君、沼野君、伊藤君 

メークアップ： 龍ヶ崎中央ＲＣ（池田、岩田、秋田、伊東、倉沢） 

 

１１/１９（日）～２０（月）の親睦旅行ですが、今のところ１４名の方々に参加

の確認をさせて頂いております。まだ１０月末まで参加は受付けますので、どう

ぞ都合のよろしい方はご参加ください。よろしくお願いいたします。 

 

「ふれ愛広場２０１７」のバザーの品物の集まりがまだ少ないため、まだお持ち

頂いていない方は、私の自宅まで届けて頂きますようよろしくお願いいたします。 

 

ロータリアン卓話 

地区社会奉仕総括委員長 郡司 孝夫 君 

  皆様こんにちは。 

地区社会奉仕総括委員長を仰せつかっております、郡司と申します。 

日頃、竜ケ崎ロータリークラブの皆様には、地区社会奉仕活動に対しまして 

多大な御協力と深いご理解を頂き、誠に有難く心より感謝申し上げます。又、本日は卓話のお時間を作

って頂き、地区社会奉仕活動について発表できます事を重ねて御礼申し上げます。 

 改めて、本年度の「地区社会奉仕委員会」活動の目的は、三つのテーマを基に活動することに致しま

した。 

 

目的➊：ロータリークラブにおける社会奉仕とはなんであると言う事を原点に立ち返り見直してみる。 

ロータリー活動の根本をなすテーマは「社会に奉仕する」で有ることを、皆様よくご存知の事と思い

ます。従ってロータリークラブに「奉仕活動」は欠かせないもので有り、ロータリー活動の中心となる

もので有るということは、皆様も十分ご承知の事と思います。 

 現在、各クラブにおかれましては、様々な奉仕活動を実施しておられる事と存じます。先日の地区研

修・協議会の分科会の折に、各クラブの奉仕活動をアンケートという形でご提出いただきました。私も

拝見させて頂きましたが、皆様、素晴らしい活動をなさっております。竜ケ崎ロータリークラブ様には、

「社会福祉協議会主催のふれあい広場でのバザーへの参加」または「社会福祉協議会主催の餅つき大会

への参加」などとお聞きいたしました。素晴らしい活動で有ると思いますが、その奉仕活動について、

もう一度原点に戻って見つめ直して頂きたい、と思う訳で有ります。その着眼点として、次の事を念頭

に考えて頂きたいと思います。 



目的❷：その活動が、真に社会に必要とされている活動であるか。 

「手続要覧」には、社会奉仕活動について以下のように記載されております。 

➀クラブの所在地または行政地区内に居住する人々の生活を高めるために、時には他と協力し合いなが

ら会員が行う様々な取り組み。 

 ②地域社会が本当に必要としているものに基づいたものであり、かつ、クラブ全員の一致した協力を必

要とした活動でなければならない。 

 つまり、現在行われている活動が、実際に社会のニーズに合ったもので有るか、そして、クラブ一丸

となって取り組んでいる活動で有るか。という事を再度見直してみるという事です。 

 

目的❸：その活動が社会にアピール出来ているか。 

 今までロータリークラブは、折角行ってきた奉仕活動を“表に出さないことがロータリークラブである”

との考え方をもっていたこともありました。それが未だ「ロータリークラブって、どんなことをしてい

るの？」と問われるように、なかなか社会に浸透しない原因の一つであると思います。「ロータリークラ

ブは、素晴らしい活動をしているクラブだ」という事を、積極的にアピールしていかなければならない

と考えます。 

 ですから、「公共イメージの向上」というものが、本年度のテーマに掲げられているのだと考えます。 

 

 本年度のロータリーのテーマは”変化をもたらす“であり、保延ガバナーの活動方針は”未来にチャレン

ジ“”公共イメージの向上“で有ります。今までの活動に変化をもたらし、そして、未来に向かってチャレ

ンジしていく事が本年度のテーマで有ります。 

 

 

 

「ふれ愛広場 2017」バザー 10 月 15 日（日） 於：龍ケ崎文化会館 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ニコニコボックス 

ご芳志の寄金、 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

￥ 10,000  糸賀君   孫が希望する小学校を受験し合格しました。 

￥ 5,000 郡司孝夫君（水戸西ＲＣ） 本日、どうぞよろしくお願いいたします。 

     秋田君   郡司君、本日、ご遠路有難度う。可用にてお会い叶わずご容赦の程。 

￥ 3,000 倉沢君   郡司社会奉仕総括委員長、ようこそおいでくださいました。歓迎いたします。 

 佐伯君   週報に写真が載りました。郡司地区社会奉仕総括委員長、卓話ありがとうございます。 

￥ 2,000 岩田君   郡司総括委員長、ご指導の程よろしくお願いいたします。 

     大竹君   郡司孝夫総括委員長、ご苦労様です。 

     大貫君   先週の例会時にタイ・ウンセンさんにお会いし、施設において琴の演奏をしていただ

けることとなりました。感謝です。 

     小島（律）君 ２週、お休み致しました。旅先でメーキャップして参りました。 

￥ 1,000 坂本君   週報に写真が載りました。 

小島（孝）君 週報に写真が載りました。 

菊地君   遅刻です。 

 

 

 

例会を欠席される方は当日午前 10 時までに石嶋副ＳＡＡ（電話 0297-６２-４５８３）に必ずご連絡ください。 

 

ＲＩ第 2820 地区・第 7 分区  竜ヶ崎ロータリークラブ   創立：1959 年 11 月 25 日 

                  ☆会長・寺田寿夫 ☆幹事・関野康子 ☆ＳＡＡ・渡利千

里 

☆ 例会場：常陽銀行竜崎支店２階 〒301-0011 龍ヶ崎市横町 4209 電話 0297-62-2112 

☆ 例会日：火曜日・12：30～13：30         URL: http://ryugasaki-rc.org/ 

☆ スポンサークラブ：土浦ロータリークラブ    ☆  姉妹クラブ：仙台東ロータリークラブ 

私は進んで奉仕の資金を提供します 

小計   12件   ￥   37,000 
累計  192件   ￥  691,000 

http://ryugasaki-rc.org/

